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今年度から、地区社協長は上村千鶴さんか

ら今寺自治会の橋口孝一氏に変わりました。 

５月 9 日（火）に社協総会及び小地域ネッ

トワーク懇談会を開催、１４日（日）にはサ

ロン関係者交流会を開催しました。各自治会

サロンも始まり、地区でも７月１６日（日）

9：30～救命講習会も開催します。いざとい

う時のために、多くの特に若い方の参加を促

すために日曜日に計画しました。６月には詳

しい案内を回覧しますのでよろしくお願い

します。       〔社会福祉協議会〕 

防犯パトロール全体会の様子 

5 年度も 19 名の防犯パトロール隊員と 6 台の青パト隊で防犯パトロール隊を結成。 

5 月 2 日（火）城上小学校の交通安全教室に 8 名の隊員が参加・協力しました。10 日

には地域防災・防犯・交通部会の全体会を開催し、現状報告や情報交換等をおこないました。

地区内でも中学生に対する声かけ事案が２件発生しました。5/1 下小川橋付近と 5/2 ロジ

スティク前の県道で発生し、幸い実害はありませんでしたが、地域の皆さんも不審者や不審

車両等お気づきの事がありましたらお知らせください。 

安心・安全な地域をめざし、隊員の皆様は地区内を巡回しています。現在、青パト隊員は、

上塚の池之上修氏・下塚の藏治幸記氏・今寺の堂園克雄氏・上塚の田島俊一氏・下塚の嬉野

奈緒子氏・今寺の久原直記氏です。今年度は３台青パト隊を増やし巡回する予定です。 

※青パト隊は、いつもの車に青の回転灯やステッカー・黄色の帽子、また、隊員の皆様も黄 

色の帽子やパーカー・ベストなどを着用しています。見かけたら声をおかけ下さい。    

〔地域防災・防犯・交通部会〕

交通安全教室の様子 

 

 

 

 

 

 

        

サロン関係者交流会 

５月 11 日（水）コミセン裏のテラスで

薩摩農機さんによる鳥獣被害対策講習会

を開催しました。特に電気柵について実

際の道具を用いて説明をしていただき、

質問が飛び交っていました。アースは錆

び防止で埋めたままでもいいとのことで

す！この後、農協主催の育苗講習会も開

催しました。    〔環境保全組合〕 

 



５月 28 日 河川愛護作業 

5 月 30 日 主催学級開講式 10：00～ 

６月 10 日 世代間交流 田植え 9：30～  

      ※ 雨天の場合 ６月１１日（日） 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

ソフトボール優勝  今寺チーム 

２位  上塚チーム 

ソフトバレー優勝 

170 歳以下：下塚「ですです 」チーム 

170 歳以上：中間チーム 

５月２3 日（火）地域防災連絡調整会議（通称：詰所会議）を開催しました。これからの、

梅雨や台風に備えて市役所の担当より資料に基づいた説明の後、避難場所について質疑応答が

されました。城上地区の避難場所は、城上コミセン・城上小学校と今寺自治会館（自主運営）

となります。災害時には自宅周辺の状況等確認し、早めの避難をするように心がけましょう。 

 

＜コミセン使用について＞ 

〇開館時間・・8：30 ～ 22：00 

〇使用５日前までに主事か職員へ申込み下さい。（物

品販売等は出来ません） 

〇コミセン使用後は、後に使用する方のためにも、清

掃を心がけ元の状態にお願いします。また、管理日

誌の記入（代表者・連絡先）とゴミは持ち帰りとな

っています。 

会場には、 

大谷兜が！ ホームラ

ン打ってばんざい！ 

〔作：上塚 M・K さん〕 

※他の方は間に合わず

すみません！ 

＜コミセンでコピーできます＞ 

B４まで片面 ５円 両面 １０円 

A３  片面１０円 両面 ２０円 

カラー B４まで  片面 ２０円 

    A３    片面 ４０円 

ラミネート加工   A４ ３０円 

          A３ ６０円 

FAX 送信        ２０円 

 ５月 21 日（日）地区スポーツ大会が開催されました。ソフ

トボールは吉川を含め５チーム、ソフトバレーは９チームで対

戦しました。待ちに待った大会に皆さん笑顔溢れ、歓喜に包ま

れた楽しい大会となりました。どこも久々に反省会がはずんだ

とのこと！ 私も、ソフトバレーに参加させてもらい、20 年

ぶりにボールに触れて、心と体の動きがちぐはぐで思うように

はいかず、次の日は体が悲鳴をあげていました。 

↑ボール 

〔体育部会〕 


